



## 今年も地元産「夏の味覚」を堪能！

～第2回にかほ海の幸まつり～

7月23日、「にかほっと」前の特設会場において、第2回にかほ海の幸まつりが開催されました。

地元産岩ガキとホタテの炭火焼コーナーや海鮮バーベキューコーナーなどが設けられ、家族連れなど多くの観光客で賑わいました。また、加茂水族館のクラゲ飼育水槽の展示や海の生き物のお絵描きコーナー、料理体験教室など子ども向けの教室が開かれたほか、地元の漁師佐々木健一氏と漁協の宮崎仁志氏によるトークショーなど漁業にスポットを当てたステージイベントも行われ、観光客を楽しませました。

海鮮バーベキューコーナーも大盛況！

## にかほの自然を満喫しながら

～第3回ハンドバイク・ツーリングin東北～

7月23日、24日の両日に渡り、東北ハンドバイク協会（巴雅人代表）主催の第3回ハンドバイク・ツーリングin東北が昨年に引き続き本市で開催され、集まった愛好者とその家族など約30人は、にかほ市の自然を満喫しながらの交流を楽しみました。

ハンドバイクは自転車と同じく、普段は見落としがちな景色を楽しめる魅力があります。また、車椅子への後付けも可能なうえ、三輪の専用車もあることから多くの方が自分のペースで楽しめる自転車として注目されています。



## 社会貢献活動と健康増進を

～TDKクリーンウォーキング～

7月27日、南極公園周辺を会場にTDK鳥海・稻倉工場の社員98人による「クリーンウォーキング」と題した清掃活動が行われました。これは同社が地域貢献と健康増進を目的に毎年開催しているもので、今年も暑い中、社員らは黙々と作業を繰り返しました。「今年は比較的ごみが少ない」と話す社員もいましたが、終わってみれば多くのごみが集められました。

8月5日には同社秋田工場の社員370人が工場周辺を清掃作業しながらも、健康増進を兼ねたウォーキングで汗を流しました。



南極公園を清掃しながらウォーキングする社員

## 平成28年度にかほ市総合防災訓練の実施について



9月3日(土)午前9時30分～11時30分

### 訓練へのご理解と ご協力のお願い



#### 訓練想定

9:30～9:50

平成28年9月3日(土)、午前9時30分、秋田県沖を震源とするマグニチュード8.7の海溝型連動地震が発生し、にかほ市では震度6強の揺れを観測した。

午前9時35分に大津波警報が発表された。住民はただちに安全な高台を目指して避難を開始した。

また、平沢小学校児童および教職員も、津波から逃れるため校舎3階に避難を開始した。

#### 訓練内容

- 津波避難訓練

#### 対象

- 平沢小学校
- 平沢自治会

9:50～11:30

地震の影響で負傷した避難者がおり、市は消防防災ヘリコプターによる救助を要請した。また、校舎内では地震の影響により火災が発生し、教職員らは初期消火活動を開始した。

#### 訓練内容

- 救出救助訓練
- 初期消火訓練

#### 対象

- 平沢小学校
- 平沢自治会

#### 防災教室

『仁賀保高校内生徒自主防災組織Be助人』による防災教室

#### 炊き出しによる応急給食訓練



1 touroku@bousai.city.nikaho.akita.jp  
へ空メールを送信後、画面に従い会員登録

2 バーコードリーダー付きの携帯電話で、右記QRコードを利用して、画面に従い会員登録

